

# 速報！ウリハッキョの運動会！

ウリハッキョの運動会の日程が決まりました！例年春に行っていた運動会でしたが、今年は秋に変更することになったことをご承知かと思ます。

学生数が減少し以前のような活気がないのでは…？と心配する方もいらっしゃいますが、学生たちはウリハッキョで毎日のびのびと楽しく学校生活を送っています。

当日は大勢の方々が「ウリトンネのお祭り」と思ってハッキョを訪ねて下さればうれしく思います。今回の運動会は少人数校のメリットを生かして体育館で行います。より一層間近で見ることができますね！

今後詳細は決まり次第随時お知らせしていきます。

運動会当日はオモニ会がバザーも行います。バザーで販売できるものがあればぜひご協力下さい。

『福島初中運動会』

10月13日(土) 午前10時30分～ 学校 体育館にて

\*オモニ会では当日料理の販売もします。(詳細は後日お知らせします)

# アジア大会でウリナラ大活躍！

現在インドネシアのジャカルタで行われているアジア競技大会で北南のウリ選手たちが大活躍しています。

北と南の選手たちが合同で入場した開会式や連日のメダルラッシュで大きな注目を集めています。特に北南単一チーム「コリア」で出場した女子カヌースプリントラディショナルボート 500m ではみごと優勝を果たし表彰台の国旗掲揚台には統一旗が掲げられ会場には「アリアン」が響き渡りました。(女子 200m、男子 1,000m では銅メダル)

大会前半の重量挙げ、レスリング、体操、マラソンなどでも大量のメダルを獲得し今後女子卓球や単一チームの女子バスケットもメダルの期待がかかります。また、今大会にはメダルにはとどかなかったものの6名の在日同胞選手たちがサッカー、ボクシング、空手に出場しました。

8月27日現在のメダル獲得数

金12 銀6 銅7

大会は9月2日まで行われます。今後も目が離せませんね！

# 会津ふれあいコンサートへのお誘い

会津の同胞企業・会津清掃有限会社さんよりコンサートのお誘いを受けました。今回は日本ばかりではなく祖国の北、南また世界で活躍している在日同胞のスーパースター 崔栄徳さん(金剛山歌劇団・チャンセナブ奏者)とSONGILさん(バイオリン奏者)のコンサートです。

他ではなかなか見ることのできないジョイントコンサートをこの機会にどうぞご覧ください。

9月1日(土) 午後5時開場 5時30分開演

会津若松市文化センター

入場無料

# 今週の新報

8月29日の朝鮮新報3

面に▼夏休みに宝塚で行われた「福島学生保養キャンプ」▼7月24日に行われた講演会に関する記事が掲載されました。

# 今週の放射線量

(ハッキョ自動測定器)

20日(月)	0.107	24日(金)	0.092
21日(火)	0.098	25日(土)	0.092
22日(水)	0.098	26日(日)	0.094
23日(木)	0.088		

29	30	31	9/1	2	3	4
水	木	金	土	日	月	火
	八日会		会津ふれあい コンサート			